

Bas bleu » Engage des buteurs

arbitre sera
l'engage des
chain à Ba-
nent les fa-
out le long
es ramas-
nd je peux
rière-pen-
mmence à
r René est
atches pour
ir remettre
sur tous les
et même à
u. En tout
gues Mor-
et sa con-
r son pro-
otre géné-



René Delpouy (à droite) aux côtés d'Eric Rodrigues Morgado. /Photo DDM, G. S.

rosité et votre spontanéité. Gageons, qu'une fois de plus, les trophées artistiques de René, tous issus de son imagination seront très appréciés pour les jeunes participants ».

utique irtuel

participer. L'épreuve sprint sur 100 mètres consiste à prendre le départ à un rythme proche de la vitesse maximale et de tenir jusqu'à l'arrivée. Certains radeurs Montalbanais ont particulièrement brillé ! Citons en



MONTBARTIER

Pétanque : grand nettoyage



Un couvert prêt à accueillir les pétanqueurs. /photo DDM, Daniel Bolhy

Les dirigeants de la Pétanque joyeuse de Montbartier (PJM) ont profité des beaux jours pour effectuer un nettoyage de printemps au boudrome, dans le respect des règles sanitaires, bien sûr. Poussières, toiles d'araignées, ont disparu à présent ; les terrains de jeu ont eu un apport de castine afin de les rendre plus sélectifs. « Nous sommes maintenant en attente des autorisations gouvernementales pour la reprise des compétitions qui nous manquent énormément, confie le président Alain Bolhy. Les divers championnats individuels vont avoir du mal à démarrer dans les prochains mois. »

Il faut espérer que les championnats des clubs d'automne aient lieu. Si les vétérans obtenaient une victoire en barrage face à leurs homologues de Valence-d'Agen, la PJM deviendrait le premier club du département à disputer le championnat en ligue dans les trois catégories : féminines, seniors et vétérans, une fierté pour les « jaune et noir ». « Malgré, parfois, quelques contre-performances - il y en a dans toute compétition - le club pourrait faire connaître le nom de notre petite commune dans la région Occitanie. Aussi faudra-t-il, comme toujours, avoir une tenue exemplaire sur les terrains. »



Une belle équipe de gardiens avec, de gauche à droite: Maxime Fontorbes, président; Stéphane Sirvain, président technique et superviseur des jeunes, et Léonard Delbosc.

Il y avait une belle affluence ce week-end, au stade d'honneur du village. Pourtant, aucun match en vue ni de poule ni de qualification ni de démonstration. La Fédération française de football a été claire, le verdict rendu, la saison est finie pour les amateurs. Toute la saison ? Non. Le comité directeur du Football-Club des 2-Ponts en a décidé autrement. Nous avons rencontré trois des dirigeants qui nous ont expliqué ce mystère :

Léonard Delbosc, vous êtes le

foot et du tennis ballon. Je veille en permanence à ce que tout soit sous contrôle.
Stéphane Sirvain, vous êtes référent technique et superviseur des coachs et des jeunes, pourquoi ces journées de foot loisir maintenant ?
Nous sommes à un moment charnière de l'année. Il nous faut préparer la rentrée de septembre et réfléchir à notre démarrage. Nous avons besoin de nous voir, rencontrer les jeunes et les parents. Nous devons également rester attractifs pour les jeunes

passer ?
Vous savez que le regroupement Nohic, Villebrumier... le message sera posé les 3 et 4 avril prochain nous allons rencontrer les dirigeants de football local. deuxième message de remerciement pour ceux qui nous soutiennent en ces moments de crise : le matériel prêt du matériel des communes qui nous ont prêté du matériel. Mon dernier me